

## El presidente de la Diputación presenta la Gala 'ZAMORA ES ÚNICA'

Una jornada destinada a reconocer el esfuerzo y la valía de los zamoranos y de nuestra provincia.

*Por Gabinete de Prensa  
mar. 14, 2023*



Ifeza acogerá el próximo 25 de marzo la gala '**Zamora es Única**', con la que se pretende, según el presidente de la Diputación, Francisco José Requejo Rodríguez, "reconocer el esfuerzo y la valía de los zamoranos y de nuestra provincia, después de los últimos años tan duros que hemos vivido todos, tras la pandemia, y también tras los incendios que asolaron el pasado verano la Sierra de la Culebra".

Aunque la gala 'Zamora es Única' no comenzará hasta las 17.30 horas, previamente se ha querido homenajear a nuestros mayores organizando un **encuentro de asociaciones de jubilados** de la provincia de Zamora que comenzará a las 11 de la mañana, con la recepción de las distintas asociaciones provinciales, para seguidamente celebrar una misa castellana. Finalizada la misa, tendrá lugar una **degustación de productos zamoranos** para todos los asistentes. Sobre las 16 horas, habrá un **baile con música popular**.



Durante la jornada Ifeza se convertirá en un **pequeño mercado**, en la que ya han confirmado su participación 23 productores zamoranos. A las cinco y media darán comienzo los actos de la gala, 'Zamora es Única', con una **charla, abierta al público**, a cargo del conocido conferenciante Emilio Duró, que hablará sobre motivación y emprendimiento.

La parte musical comenzará a las ocho de la tarde con las actuaciones de conocidos artistas como **Marta Sánchez, Blas Cantó, Lorena Gómez, Abraham Mateo, Vicco, Leo Rizzi o Andrés Suárez**. Esta parte de la gala se celebrará en el pabellón grande de Ifeza, con asientos.

La entrada será libre hasta completar el aforo de 3.200 personas. El control de acceso se realizará a través de invitaciones gratuitas que se podrán recoger a partir de este miércoles en distintos puntos de los que se informará.